



Enfoque de la Fundación LPS abril del 2025

Una subvención trae nueva música al coro de Newton



Con sus altísimas melodías, cambios dinámicos y clímax dramático, "Defying Gravity" del exitoso musical y película *Wicked* es un fenómeno cultural y uno de los favoritos entre los estudiantes. Gracias a una subvención para educadores, la canción ahora resuena en la sala del coro de la escuela secundaria Newton.

La profesora local de música y teatro Carly Bright solicitó nuevas piezas, incluyendo "Defying Gravity", para renovar y revitalizar

la biblioteca coral de Newton. Carly comenta que, gracias a la beca, los estudiantes están interpretando música que les encanta y que consideran relevante. Añadió: "Muchísimas gracias por esta beca. Ha sido un punto de inflexión en mi clase, y los niños y yo tenemos mucha suerte de formar parte de esta increíble comunidad".

Puede escuchar a los estudiantes interpretar sus nuevas canciones durante su Concierto de Primavera en Newton Middle School el lunes 12 de mayo a las 7 p.m.

.....

Primavera en acción: Obtenga sus entradas para el "Spirit Celebration 2025"

Spirit Celebration se acerca pronto. **Obtenga sus boletos ahora para unirse a nosotros en Infinity Park Event Center el viernes 4 de abril del 2025, mientras plantamos semillas de éxito para los estudiantes de LPS.**

El centro de eventos Infinity Park se transformará en un hermoso jardín para nuestro tema "In Bloom". Los invitados disfrutarán de una deliciosa cena de primavera, presentaciones estudiantiles, fabulosos artículos de subasta silenciosa y en vivo, y mucho más. Más allá de una velada entretenida, los fondos recaudados proporcionarán recursos fundamentales para los estudiantes y el personal de LPS.

Su participación apoya a todos los estudiantes, desde los más jóvenes de The Village hasta los estudiantes de secundaria y más allá. Mire este video de la celebración *Spirit Week* del año pasado

que muestra cómo la Fundación LPS está ayudando a crear un camino hacia el éxito para estudiantes como Autumn, Logan, Sienna y Callum.



<https://vimeo.com/935609957>

Detalles de la celebración *Spirit Week*

viernes, 4 de abril de 2025

6 - 10 p.m.

Centro de eventos Infinity Park

Entretenimiento y cena incluidos.

Consigue tus entradas ahora en <https://Spirit4LPS.givesmart.com>

Actualización sobre cómo reducir la brecha digital

Cuando finalizó el Programa Federal de Conectividad y Asequibilidad la primavera pasada, le pedimos que “cerrara la brecha digital” para los estudiantes de LPS. Usted amablemente llenó ese vacío al proporcionar puntos de acceso para acceso esencial a Internet a las familias necesitadas de LPS.

Como compartió el director de información de LPS, Desmond Grant, “En asociación con la Fundación LPS, nosotros (el equipo de tecnología e información) adquirimos puntos de acceso a Internet para abordar el vacío dejado por la decisión de la FCC de no financiar más el Programa de Conectividad Asequible. **Nuestras acciones colectivas ayudaron a cerrar la brecha digital y empoderaron a nuestros estudiantes para que alcanzaran su máximo potencial**”.

Se distribuyeron puntos de acceso a las familias durante la Exposición de Recursos del East Community Center. Los consejeros de LPS también identificaron necesidades en nuestras escuelas y distribuyeron puntos de acceso a docenas de familias más durante las conferencias de padres y maestros. Además,

todas las bibliotecas de nuestras escuelas ahora cuentan con puntos de acceso para responder a pedidos o problemas de acceso a Internet.

A nuestra comunidad: ¡gracias por responder a las necesidades inmediatas de los estudiantes y sus familias!

Marque sus calendarios y marque la diferencia

viernes 4 de abril - [En flor: la celebración de Spirit Week del 2025](#), Centro de eventos Infinity Park

domingo 6 de abril - [Noche LPS en los Nuggets](#)

viernes 25 de abril - [Noche LPS en las Montañas Rocosas](#)

viernes 8 de agosto - Tee It Up para LPS Torneo de Golf, Lone Tree Golf Course

domingo 26 de octubre - El trigésimo paso anual correr/caminar, Museo Littleton

Martes 9 de diciembre - Colorado Gives Day

[LEER MÁS EN NUESTRO SITIO WEB](#)

**Quiere recibir las últimas noticias e información de eventos
de la Fundación LPS?**

Envíenos un correo electrónico a kjames@lps.k12.co.us y nosotros
te agregaremos a nuestra lista de correo!

La Fundación LPS recauda fondos para apoyar el camino único hacia el éxito de cada estudiante de LPS.

Fundación de escuelas públicas de Littleton
LPSFoundation.com • 303-347-3478